

Vereinsnachrichten Zimmerstutzenverein Sontheim 1913 e.V. KW 31

Die Wirtschaft in unserem Schützenhaus ist ab 10. August 2010 wieder geöffnet. Familie Kastler und der Zimmerstutzenverein Sontheim freuen sich auf Ihren Besuch.

Wir sammeln Altpapier am 21. August 2010

Am Samstag, dem 21. August 2010, sammeln wir in der Gesamtgemeinde Altpapier. Alle Helfer treffen sich an diesem Tag um 08.00 Uhr bei Firma Hörger. Die Gesamtgemeinde wird gebeten, das Altpapier gut gebündelt und sichtbar bis 08.00 Uhr bereit zu stellen.

Rasanter Ausflug der Schützenjugend

Am Donnerstag, 29. August 2010, führte Jugendleiterin Monika Thumm die Schützenjugend auf die Kart-Bahn in Günzburg aus. Gut 20 Kinder und Jugendliche haben mit den wendigen Go-Karts ihre Runden gedreht. Aufregende Überholmanöver, scharfe Kurven und die schnellen Fahrten machen hungrig. Beim anschließenden Sommerfest mit Grillwürsten und Getränken konnte sich jeder stärken. Gemeinsames Fußballspielen und Beisammensein auf dem Bogenplatz beim Schützenhaus schlossen den erfolgreichen Ausflug ab.

Sontheimer Schützen zu Gast auf der Weltmeisterschaft im Sportschießen

Einen Ausflug der besonderen Art unternahmen die Sontheimer Schützen am vergangenen Sonntag, dem 01. August 2010. Der Weg führte zunächst auf die Olympia-Schießanlage nach München-Hochbrück, wo momentan die Weltmeisterschaften im Sportschießen stattfinden. Das emsige Treiben auf der Schießanlage und die Fahnen der teilnehmenden Nationen nahmen die Sportschützen sofort in ihren Bann. An Marktständen konnte man sich über die neueste Ausrüstung im Schießsport informieren, auf der neuen Wurfscheibenanlage das Training der Trapschützen beobachten und in den Schießhallen die Wettbewerbe in den verschiedenen Disziplinen bestaunen. Live dabei waren die Sontheimer beim Finalschießen der Männer in der Disziplin Sportpistole 50m, das Japan für sich entscheiden konnte. Zum Abschluss dieses Besuches wurden die Nerven der Sontheimer beim Finalschießen Luftgewehr Frauen überstrapaziert. Das spannende Finale wurde im „Public Viewing“ Bereich auf dem Gelände verfolgt. Nach einem gemeinsamen Mittagessen stand dann eine Besichtigung der Allianz-Arena auf dem Programm. Während einer Führung wurde dieses Mammut-Gebäude durchwandert und erklärt. Nach einer Einkehr in Laimering kehrten die Schützen erschöpft und beeindruckt zurück nach Sontheim.

Sontheimer Schützen zu Gast auf der Weltmeisterschaft im Sportschießen München

Der Zimmerstutzenverein wünscht seinen Mitgliedern einen schönen Sommer!

Unser diesjähriges Grillfest findet am Samstag, 11. September 2010, statt.

Anzeigenteil:

Der Zimmerstutzenverein Sontheim 1913 e.V.
sammelt am **Sa., 21. August 2010,**
Altpapier.

Bitte stellen Sie Ihr Papier gut gebündelt und sichtbar
bis 08.00 Uhr bereit!

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!